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各各社社区区召召开开民民主主协协商商议议事事会会议议
本报讯 (记者 王倩 通

讯员 李文辉 伊伟 崔莹 )

在二七新村街道基层协商民
主试点工作动员大会上，街道
对社区开展基层民主协商工作
进行了全面动员部署。近日，各
社区召开民主协商议事会议，
从社区实际出发，对各项工作
进行了部署。

10月14日下午，二七新村
街道梁南社区召开基层协商民
主试点工作动员大会。会议由
梁南社区党总支书记王海霞同
志主持，社区两委成员、党员代
表共计20余人参加了会议。

会上，首先由社区党总支
书记王海霞同志传达了二七新
村街道党工委书记闫志强同志
在二七新村街道基层协商民主
试点工作动员大会上动员讲话
的内容，从开展基层协商民主
的重要意义、基本要求和关键
环节等方面，对社区开展基层
民主协商工作进行了全面动员
部署。随后，社区党总支副书记
伊伟同志向大家介绍了梁南社
区《关于在社区推行基层协商
民主“一线访民情，五步促协
商”工作机制的实施方案》的内
容。

社区党总支书记王海霞要
求各支部要抓紧召开会议，传
达本次会议精神，组织社区党
员学习《方案》，确保把会议要
求传达到每一名同志。常务议
事会要认真收集汇总各方面、
各渠道反映的相关议题，及时
提交社区党总支审定。并希望
大家认真学习，深刻领会协商
民主工作的重要意义，尽职尽
责，既要积极参与社区协商民
主议事，促进社区协商民主的
建设和发展多出谋划策，又要
多关注社区、关心社区和关爱
社区，努力为社区建设多作贡
献。

10月16日上午，铁一社区
在党员活动室召开第一次基层
协商民主成员会议，二七街道
社区服务中心副主任、铁一社
区包居领导刘鸿川，辖区驻地
单位领导代表、铁一社区党总
支书记、副书记，以及居民代表
参加了会议，会议由社区党总
支书记李守美主持。

会上，李书记首先向大家
宣读了《二七街道推行基层协
商民主“一线访民情，五步促协
商”工作机制的实施方案》，并
着重向大家介绍了居民协商议

事会自治章程。铁一社区基层
协商民主常任议事会名誉会员
刘鸿川强调指出：推行基层协
商民主工作机制是按照市中区
委区政府的部署要求进行的，
目的是构建辖区各相关方面、
各种利益诉求之间的公共协商
机制，有效破解社区事务管理
难、完善基层民主建设，增强各
类基层组织的自治功能。刘主
任还就居民协商议事会的职责
和议事范围与在做的常任议事
会成员进行了交流与探讨。

10月16日上午9时，在二七
新村建南社区鸿园小区活动

室，建南社区召开民主协商议
事会会议。会议由社区党总支
书记徐爱华主持，社区服务中
心副主任高保胜，以及郭谦祥、
王孝先、崔正选、刘金泉、乔明
广、孙洪轩6位成员共同参加。

本次会议一是共同学习了
《关于在街道推行基层协商民
主“一线访民情，5步促协商”工
作机制的实施方案》，明确了民
主协商委员会的目标任务及基
本原则；二是就居委会改造、
2016年群众工作专向经费预算
几大问题进行热烈讨论，会议
最后征求到可用建议5条。

世界精神卫生日

宣传进社区

本报讯 (记者 王倩 通讯员
吴春燕) 10月10日是第23个世

界精神卫生日，今年的宣传主题是
“心理健康，社会和谐”。

10月10日下午，市中区疾控中
心联合二七街道办事处在建新社区
开展了世界精神卫生日宣传活动。
在社区门口设立咨询台，悬挂宣传
横幅，向往来群众发放精神卫生相
关宣传折页，及印有“心理健康，社
会和谐”口号的蓝色无纺布袋。活动
还邀请了济南市心理协会副会长张
洪涛为20-30名居民进行了现场团
体心理辅导。

二七新村街道

查处乱倒垃圾行为

本报讯 (记者 王倩 通讯员
陈继宝) 近日，二七新村街道办

事处城管委接到群众举报，称建设
路中段路东一家店门前堆放大量的
建筑垃圾，严重影响市容环境，二七
新村街道办事处城管委随即前往现
场进行严肃查处。

执法队员来到现场发现，该店
门前人行道上堆放着大量碎砖、水
泥块、碎木片等建筑垃圾，甚至还有
不少生活垃圾，严重影响道路周边
环境卫生。

二七新村街道办事处城管委工
作人员从附近的居民口中了解到，
建筑垃圾系附近某店铺装修后倾
倒，城管委工作人员找到该店铺负
责人，该负责人承认此处垃圾是他
们倾倒，工作人员立即要求该店主
对这些建筑垃圾进行清理。该店主
协调运输车辆，15分钟后，占压道路
的建筑垃圾和生活垃圾堆被全部清
理干净。该店铺负责人表示，以后会
自觉遵守法律，不再随意倾倒垃圾。

大学生社会实践基地

落户梁南

本报讯 (记者 王倩 通讯员
杨阳) 10月14日，济南大学信息

科学与工程学院大学生社会实践
基地在二七新村街道梁南社区正
式挂牌。该实践基地的建立，旨在
发挥大学生青年志愿者的作用，助
力服务型社区发展。

日前，济南大学信息科学与工
程学院团委书记李军保老师，带领
学院“泉心泉益”青年志愿者协会
主要成员参加了梁南社区实践基
地启动仪式，梁南社区居委会党支
部书记王海霞、副书记伊伟、委员
李娜以及“文蕴梁南”项目社工对
李老师一行进行了接待。仪式开
始，双方领导就各自情况进行了沟
通交流，社区主任王海霞表示，梁
南社区成立至今已有30多年的历
史，社区拥有丰富的文化资源和人
才优势。

据悉，在实践基地成立之前
“文蕴梁南”社会工作项目社工就
多次与信工学院的志愿者们进行
沟通。在对志愿者进行档案筛选之
后，社工结合各志愿者的性格、特
长、意愿服务方向等为其安排适合
的志愿服务岗位。目前，双方合作
的活动包括“文蕴梁南”电脑互助
小组、“社区资源簿”记录整合、“社
区名人传”采访、助力“圆梦计划”
四项活动，日后双方还将根据居民
现实需求以及志愿者自身专业技
能开展更多的社区服务类活动。有
了青年志愿者力量的加入，社区文
化生活定会更加丰富。

本报讯(记者 王倩 通讯
员 崔莹 宋亮) 10月16日上
午，二七新村街道建南社区联合
街道安监中队和二七派出所，对
辖区彩钢板房临时建筑进行消
防安全大检查。

当天，二七新村街办联合二
七派出所、建南居委会对军休
大厦南平房、建设路1 0 7号院
内居民用彩钢板房进行联合
执法大检查。检查人员向使用
者发放《致聚氨酯彩钢板房使
用者居民的一封信》，下达隐
患整改通知书，督促负责人更
换为岩棉材料或拆除中间易
燃夹层。

检查中，检查人员着重对临
时搭建彩钢板房是否住人、是否
有明火、电路是否穿管等几个方

面进行了检查，共检查登记13
户、300多平方彩钢板，一并对存
在问题的相关责任单位及责任
人下达了消防检查整改通知书。

下一步，二七新村街办将继
续联合派出所和居委会，加大执
法力度，清除居民用彩钢板房隐
患，全力确保辖区消防安全。

二七南路9号院位于山水大
润发超市西侧，院内有二七建筑
材料市场，人流量大，消防安全
不容忽视。

中秋节后，在二七新村街道
应急办高主任的带领下，对二七
南路9号院消防隐患问题进行复
查。在前期检查中发现的违章彩
钢板房现已拆除整改，老化的电
路已重新穿管，院内存放氧气瓶
的问题也得到解决。

本报讯 (记者 王倩
通讯员 王喆) 1%人口抽
样调查工作为国务院决定的
全国性统计工作，每五年进
行一次调查，是重大的国情
国力调查。2015年，市中区
1%人口抽样调查工作抽中
的调查对象涉及到二七辖区
陈庄、铁二两个社区。调查工
作从2015年10月16日正式开
始。为扎实做好抽样调查工
作，10月15日下午，办事处经
济发展科在办事处小会议室
召集陈庄、铁二两个社区主
任及相关工作人员，召开抽
样调查工作部署会，部署下
一步工作。会议由经济发展

科科长戴小平主持。
会上，街道政协工作室

主任、办事处副主任王传钧
主任根据工作要求并结合实
际对工作进行了详细的部
署，明确了各时间节点内的
各个工作要点。他指出，该项
工作是关系到国家制定相关
政策的一项重大的严肃的调
查，街道党工委高度重视，抽
调6名工作人员参与抽样调
查工作，相关工作人员要结
合调查要求开展好此项工
作，并严格按照上级规定的
时间节点进行，确保抽样调
查工作按时、按质、按量顺利
完成。

本报讯 (记者 王倩
通讯员 滕淑云 ) 二七街
道梁北社区是开放式老旧小
区，公共基础设施较弱，安全
问题一直是小区居民的头号
问题。近日，以健全社区集中
供暖配套设施这一契机，10
月1日上午，经办事处和鹏翔
工程有限公司的共同努力，

梁北5栋楼28个单元的防盗
门陆续安装完毕，解决了困
扰在居民心头多年的难题。

据了解，防盗门的安装不
仅保障了居民的安全，还为即
将到来的冬季多了一层温暖
的保护。社区居民看着安装完
毕的防盗门非常高兴，纷纷表
示以后可以放宽心了。
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1%人口抽样调查工作启动
梁北社区

单元防盗门为居民安全把关
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